



# 耐久 ~真健美~



平成26年度  
和歌山県立耐久高等学校 全日制  
Monthly Times April  
マンスリータイムズ 4月号

## ◆ 離任式と着任式・新任式・始業式



4日(金) ご退職される先生、転任される先生方々の離任式が行われました。このたび堀 潔校長先生と川村雅子先生がご退職され、河本好史教頭と栗山昌之事務長を含む14名の先生方が転出されました。離任式では、夫々の先生方より、耐久高校での思い出についてお話いただきました。皆様方の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。8日(火)には始業式に先立ち、清水博行新校長の着任、北浦弘之教頭、小野隆明事務長を含む14名の先生方の新任式が行なわれました。新しい先生方をお迎えし、新しい年度が始まりました。



## ◆ 入学式



8日(火) 平成26年度入学式が行われました。清水 博行校長先生より、200名の入学許可宣言が行われ、これから高校生活が始まる入学生に対して「桜の花は君たちの入学を待っていてくれました」とはじめ「耐久高校で勉強したいと強く思うことが重要なこと」「将来に希望を持ち、3年間で大きく変わり成長できると信じること」と語り、"Boys, be ambitious"「青年よ大志を抱け」(明治初期、北海道大学に招かれたウイリアム・スミス・クラーク博士の言葉)から引用して、未来への志を高く抱いてほしいと激励して締めくくりました。生き生きと学び、成長する学校生活を送ってほしいという思いの込められた式辞で、また、新入生を代表して池邊 魁星(いけべかいせい)君から、



高校生活に対する宣誓が行われました。これからの3年間、歴史と伝統や、校訓である「真健美」の理念に基づき、自学自励の精神のもと、常に修養鍛錬に努め、豊かな人間性と健全な身体を身につけることを目指し、自らの夢を叶えるために、様々なことに挑戦し、有意義な高校生活を送れることを願っています。

## ◆ 対面式・クラブ紹介について



9日(水) 新入生と在校生の対面式が行われました。生徒会副会長の小原 沙耶香さんから、在校生を代表して歓迎の言葉がありました。1年生の山本奈央さんから、新入生を代表し挨拶がありました。午後からは、新入生歓迎ミニコンサートおよびクラブ紹介を本校体育館で開催されました。吹奏楽部・合唱部・マンドリン部が、日頃の練習の成果を発揮し、新入生を前に素晴らしい演奏が披露されました。終了後は、1年生を対象に、クラブ紹介が行われました。本校には29のクラブ及び同好会があります。各クラブとも活発に活動しているため、新入生も自分に合った、やりがいのあるクラブを見つけることができると思います。



## ◆ 3年生進路講演会・大学別説明会について



21日(月) 3年生生徒対象の進路講演会および大学・専門学校別学校説明会が開催されました。講演会は大学・短大、医療系学校、専門学校、就職・公務員の4つの分科会に分かれて行われました。大学進学を希望する生徒対象の講演内容は今年度入試動向分析や、学部・学科の選び方、国公立大・私大別の注意点等、ご講演いただきました。この他、進路希望別にあわせて、最新の状況を中心にご講演いただきました。また、大学および専門学校別の説明会では、和歌山大学をはじめ近畿圏内の大学を中心に、18教室に分かれ説明会が行われました。今回講演いただいた内容や大学ごとの説明内容を踏まえ、自らの目標実現を目指して努力を積み重ねることを期待しています。



## ◆ 春季遠足について



28日(月) 春季遠足が各学年ごとに行われました。1年生は学校から熊野古道を歩き、有田市宮原の河原まで行きました。残念ながら、途中の雨で身体が濡れてしまったので、全体の判断で、クラス集合写真をとって解散しました。お弁当とドッジボール大会は中止しました。悪天候は、有田市あたりのみの一時的な雨で、他の京阪神は概ね晴れのち曇りでした。2年生は神戸方面、3年生は京都市方面へ行きました。各学年とも、新しいクラスの親睦を深め、班別行動による集団生活のあり方や公衆道徳を積むことを目的に、有意義で楽しい時間を過ごしました。

### 5月の予定

- 12日~16日 1学期中間考査
- 16日 クラブ壮行会
- 19日~ 教育実習開始
- 22日 1, 2年生進路講演会

